

PRESSEMITTEILUNG

vom 16. Juli 2025



33/2025

Geschickte Kletterer

Jungtiere bei den Weißrüssel-Nasenbären im Opel-Zoo



Im Opel-Zoo wurden bereits am 24. Mai 2025 drei Weißrüssel-Nasenbären geboren. Sie kommen in Blätternestern zur Welt und verbleiben dort erst einmal im Schutz der Mutter. Nun sind sie auch für die Zoobesucher zu sehen und es macht Freude, sie dabei zu beobachten, wie sie geschickt in den Bäumen klettern und übermütig miteinander raufen.

Nasenbären sind Baum- und Bodenbewohner und die einzigen tagaktiven Kleinbären. Sie verbringen die Nächte auf den Bäumen, die sie für die Nahrungssuche tagsüber verlassen. Sie suchen den Boden mit ihrer langen, empfindlichen Schnauze nach Insekten und Früchten ab.

Kennzeichnend für die Nasenbären ist diese verlängerte, bewegliche Schnauze. Der lateinische Name Nasua für diese Tierart bezieht sich auf das lateinische Wort „nasus“ (= Nase). Bei den Weißrüssel-Nasenbären ist diese Schnauze – wie der Name schon sagt – weiß gefärbt.

Die Geschicklichkeit der Nasenbären beim Klettern ist bereits bei den Jungtieren sehr gut zu beobachten: Sie schaffen es sogar, kopfüber abwärts zu klettern. Ihren langen Schwanz nutzen sie dabei zum Balancieren.

Die Kassen im Opel-Zoo sind täglich von 9 bis 19 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Einbruch der Dunkelheit auf dem Zoogelände bleiben. Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27.

Bild (frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“)
Auch die Jungtiere der Weißrüssel-Nasenbären sind bereits geschickte Kletterer

Pressekontakte:

Jenny Krutschinna 06173-325903 83, jenny.krutschinna@opel-zoo.de
Margarete Herrmann 06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de